

令和5年10月25日（水）

「知識を身に付け、自分で考えることは大切」です！

今週は、「知識を身に付け、自分で考えることは大切」というタイトルにしています。皆さんは授業や部活動のとき、テレビをみているとき、「自分なら・・・」と自分の考えをもととしているのでしょうか？勉強については、教えてもらうことが楽なので、ついつい、思考停止して、後から覚えよう・・・ということになっていませんか？

まず、勉強や運動等の向上や上達に欠かせないのが、「知識量」だと考えます。その教科や競技等に関する知識をたくさん身に付けることが大切です。

さらに、「自分でより良い方法や考えがないか・・・」と追求することで、より一層の深まりが出てきます。皆さんがこれから先、出ていく社会では、学校の学習のように正解や解答例がなく、最適解を求めるために試行錯誤することを求められることが多くなります。だからこそ、「知識を身に付け、自分で考えることは大切」だと考えます。

皆さんは分からない問題に出会ったときどうしているのでしょうか。

もちろん調べたり聞いたりして解決してほしいのですが、まずは自分の中にある知識を使って考えてみましょう。「似たような問題を解いたことがなかったかな。」とか「この単元で学習したことから推測して・・・。」など自分の頭で考えることにより「問題を解く力」が鍛えられます。よく考えた後で正解や解説を確認すると記憶にも残りやすいのでおすすめです。

まずは、身の回りの様々なことにアンテナを伸ばし、知識を吸収しつつ、「自分なら・・・」という視点で物事を捉えるよう努力していきましょう。

勇気ある優しい行動に感謝！

※ 10月14日（土）、地域の方から連絡を受けました。

「中学生3人が、縁石に乗り上げた車を大人と協力し、助けてくれた」とのこと。

困っている人に、優しく手を差し伸べてくれた志中生に感謝！です。